

Salvador Sánchez appelle ses compatriotes à se rendre aux urnes pour consolider la démocratie



San Salvador, 3 mars, (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez a appelé ses compatriotes à se rendre aux urnes demain pour consolider la démocratie.

Les Salvadoriens doivent élire demain les maires et la députation.

Dans un message à la nation, le président Sánchez a

convoqué ses compatriotes à devenir des acteurs et non de simples spectateurs des municipales et législatives, « une journée transcendante, a-t-il relevé, dans laquelle chaque voix sera décisive pour le progrès du Salvador.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156591-salvador-sanchez-appelle-ses-compatriotes-a-se-rendre-aux-urnes-pour-consolider-la-democratie>



Radio Habana Cuba